

## AVISO

### **Por obras en carretera, el acceso a la Zona Arqueológica de Monte Albán, en Oaxaca, solo será a pie**

La Secretaría de Cultura del Gobierno de México, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) y del Centro INAH Oaxaca, informa que el acceso a la Zona Arqueológica de Monte Albán solo será de forma peatonal, a partir de esta fecha y hasta el 30 de octubre de 2024.

Lo anterior debido a las obras de reencarpetao que el gobierno estatal emprende en la denominada carretera vieja a Monte Albán, razón por la cual se determinó el cierre de la circulación vehicular, desde el tramo de dicha vía conocido como la 'Y' y hasta los estacionamientos del sitio arqueológico.

Se exhorta a la comprensión del público visitante, y se reitera que, por el momento, el acceso es únicamente a pie, por la denominada ruta ecológica, la cual inicia en la 'Y' y termina en el estacionamiento inferior del sitio.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)

